

Ciberataques

Ayer se celebró el Día de Internet en la mayoría de los países hispanohablantes, una fecha que pone en valor los enormes beneficios que esta tecnología ha traído a personas y organizaciones. Sin embargo, a la par de estos avances, también han proliferado los ciberataques: más frecuentes, más sofisticados y con un impacto cada vez mayor en la continuidad operativa, la seguridad de la infor-

mación y las finanzas de empresas de todos los tamaños y sectores.

En este contexto, contar con una estrategia de ciberseguridad integral no es una opción, sino una necesidad. Esto implica invertir en tecnología, capacitar al personal, establecer protocolos de respuesta y, especialmente, transferir parte del riesgo mediante un seguro cibernético.

El seguro cibernético actúa como un res-

paldo clave ante incidentes que pueden comprometer datos sensibles, paralizar operaciones o dañar la reputación corporativa. Al combinar prevención, mitigación y transferencia de riesgo, las empresas pueden fortalecer su resiliencia digital y enfrentar con mayor solidez los desafíos del mundo conectado.

Renata Teruya,
gerente de Líneas Financieras de Marsh